



Por la izquierda, María Escanciano, José Luis Costillas e Iván de Santiago, ayer, en el Colegio de Abogados.

La «pasión por la ciudad» de nueve escritores, en el Colegio de Abogados

Ángeles Caso encabeza el programa «Oviedo escribe», que sentará a un invitado cada primer jueves del mes hasta junio

La «riqueza literaria» de la ciudad, en palabras, ayer, del concejal de Cultura José Luis Costillas, se mide también por la nómina de escritores que cada primer jueves del mes se sentará en una sala del Colegio de Abogados de Oviedo para hablar de su trabajo y sus libros. Es el programa «Oviedo escribe», que coordina el novelista y abogado

Ch. N. Iván de Santiago, y que estrena nueva sede (el año pasado se celebró en la Escuela municipal de música) para esta segunda edición. El ciclo lo estrenará el 6 de octubre Jorge Salvador Galindo, incluye nombres como Tino Pertierra, periodista de LA NUEVA ESPAÑA (12 de enero), y lo encabeza la novelista Ángeles Caso, que estará con el público el 3 de noviembre. El resto de la nómina la completan

Pilar Sánchez Vicente, un especial de ingenieros que también son escritores, la poeta Gema Fernández, Ovidio Parades, Javier Lasheras y Lauren García, que cierra el ciclo el 1 de junio. Todos los encuentros serán a las 19.30 horas. Ayer, en la presentación, María Escanciano, vicedecana del colegio, aplaudió la iniciativa y agradeció la oportunidad de acogerla en su sede de la calle Schultz.